

NOTA DE ÚLTIMO MINUTO N° 169
6 DE NOVIEMBRE DE 2014

SE REÚNE LA COMISIÓN TÉCNICA ASESORA PARA LA REDUCCIÓN DEL RIESGO

Con el fin de evaluar su gestión durante el año 2014 y planificar las acciones que se desarrollarán durante el 2015 se reunió en días pasados la Comisión Técnica Asesora para la Reducción del Riesgo.

Esta reunión que se desarrolló como un taller planificador y evaluativo contó con la participación de los líderes de las diferentes líneas de intervención de la Subdirección para la Reducción del Riesgo de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y como facilitador estuvo la Asociación de Corporaciones Autónomas Regionales, Asocars.

En la metodología de trabajo se evaluó qué le corresponde hacer a la comisión; qué de lo planificado se realizó; qué quedó pendiente por hacer y a cuáles acciones se les va a dar continuidad. Y desde lo planificado se pensó en cuáles serían esas nuevas actividades priorizadas para el 2015 y cómo se iba a trabajar en ellas.